

11月ぴかりだより



秋風に落ち葉が躍る季節になりました。公園の、銀杏や金木犀が秋の香りを届けてくれています。

赤や黄色に染まった葉っぱの上を歩いたり、どんぐりやまつぼっくりを拾ったり・・・

自然の中にいるだけでいろいろな発見がありますよね。今月は、服部緑地へ秋の実を探しに行こうと思っています。

ぜひ、参加してくださいね。お家でも、どんどん戸外にてて、お子さんと一緒に深まる秋を楽しんでください。

朝晩冷え込むようになり、風邪をひきやすくなる時期です。うがいや手洗いの大切さについて、ぴかりでもお話ししていきたいと思います。今月も、子ども達の笑顔にたくさん会えると嬉しいです。今月も、ご協力よろしくお願ひいたします。

☆今月の予定☆



2日（月） クッキング（たこやき）

5日（火） 安全点検

*室内の安全と非常持ち出袋等の確認

30日（土） 服部緑地

*詳細は、後日お知らせいたします



*公園で拾った葉っぱや木の実を使って制作を予定しています。



☆ ハロウィンパーティー ☆

10/26（土）地域の方々と楽しみました。仮装をして、公園で遊んだり、社会福祉協議会で制作等を楽しみました。また、児童養護施設（田島童園さん）のお友達とも交流の機会を持てました。今後も地域の方々と一緒に活動して行きます。



☆運動遊び☆

今月も、バランス感覚を養いながら、体の使い方と一緒に楽しみ学んでいきたいと思っています。

リバーシブルゲームでは、子ども達自身で作戦を練って楽しめるようになりましたよ。

- ・ねじりん棒
- ・メトロノーム
- ・平均台
- ・反復横跳び
- ・バランスボール
- ・リバーシブルゲーム
- ・パラバルーン
- ・つなひき
- ・ひっくりかえしっこ



☆ パプリカとチューリップ ☆

6月に植えたパプリカがようやく実ってきました。

実は、一度実をつけたものの夏の暑さで駄目になってしましました。それ以降、なかなか実をつけてくれなかったのですが、子ども達が、頑張って水やりをしてくれたり、かわいい声で話しかけてくれたお陰で無事に育ってくれました。春に向けてチューリップの球根も植えました。球根も子ども達と一緒に買いに行きました。どんな色の花が咲くかは・・お楽しみに。



☆ おともだち ☆

ぴかりに、新しいお友達がきました。
たくさん、あそぼうね。宜しくお願ひいたします

しゅり君（5歳）

10/18生まれです。

